
В 57-ой победный май
С каждым годом все даль

н е  в историю уходит тот па
мятный победный май 1945 

1р|з-года, все меньше рядом с нами 
остается живых свидетелей 
освобождения мира от фаши
стской нечисти. Однако с каж- 

ь'дым годом все больше няган- 
иев соби рается  на 
торжественный митинг, по
священный Дню Победы, воз-

* е ле памятника Солдату-осво-
• соодителю. И нынче 9 мая к 
о г подножию мемориала почтить

память о живущих и ушедших 
пт жизни победителях и труже
никах тыла собрались многие 

(горожане. Вновь почетные 
• мсста на площади возле па
мятника заняли ветераны Ве- 
1 пикой Отечественной войны и 
: ТРУ'женики тыла, вновь в по
четный караул возле Вечного 

г огня заступили будущие за
щитники Отечества.

По сложившейся тради
ции слово для открытия ми- 

\ тинга было предоставлено 
главе муниципального обра- 
°вания. “Дорогие друзья, до- 
>°гие ветераны войны и тру
тники тыла! Пятьдесят семь 
И" назад после кровопролит- 
1Ь1Хбоев ценой неимоверных 
силий и огромных потерь Со

в к и й  Союз, С оветская Ар- 
' одержали сокрушитель- 
■ ?Уо победу над вражеской 

фманией, -  начал свою речь

А. В. Рыженков. -  Закончился 
один из самых трагичных пе
риодов в истории человече
ства. Весь мир праздновал по
беду советского воина.

Мы незабылиовашихзас- 
лугах, дорогие наши ветера
ны. Мы не забыли о том, что 
вы сделали много лет назад 
для того, чтобы сегодня ваши 
внуки и правнуки могли спо
койно жить, уверенно смот
реть в свое будущее. Мы не за
были и не забудем о тех, кого 
сегодня нет с нами, кто не вер
нулся с полей сражений.

Огромный потенциал поко
ления победителей нужен нам. 
Вы нужны нам не только как 
живые свидетели великого 
подвига, но и как дорогие, 
близкие нам люди, которых мы 
любим и уважаем. Низкий вам 
поклон.

Сегодня все, кто родились 
в День Победы, уже имеют 
своих внуков -  ваших правну
ков. Именно им вы передади
те свою эстафету памяти о ге
роизме и мужестве советского 
народа и советского воина, 
именно они будут рассказы
вать об истории государства 
российского и российского 
оружия.

С лова благодарности  в 
этот день я выражаю ветера
нам от себя лично, от имени го
родской власти и всех жителей

нашего города. Огромное спа
сибо за ваш ратный и мирный 
труд! Пусть счастье, здоровье, 
теплота близких людей посто
янно сопутствуют вашей жиз
ни! С праздником вас, уважае
мые ветераны!"

Поздравление с Днем По
беды продолжили военный ко- 
миссар гор о да  полковник 
Н. М. Гайнетдинов, генераль
ный директор ОАО "ТНК-Ня- 
гань" В. А. Благовещенский, 
настоятель храма Святителя 
Алексия отец Сергий, депутат 
городской Думы А. А. Васи- 
льчикова, председатель го 
родского Совета ветеранов 
войны и труда Н. И. Непомня
щий, председатель обществен
ной организации “ П ам ять” 
Е. Ю. Ф илиппов, секретарь 
городского отделения КПРФ  
Р. Ф. Бикмурзина, член полит
совета городской организа
ции партии “ Единая Россия" 
М. И. Черныш, председатель 
клуба лю би телей  бега 
Ф. И. Юровских, ветеран тру
да С. Н .Ш ты лик.

От имени фронтовиков с 
глубоко прочувствованной 
речью выступил председатель 
городского Комитета ветера
нов Великой Отечественной 
войны К. В. Попов: “Дорогие 
товарищи, друзья, единомыш- 
ленн ики, боевые друзья-фрон
товики! От имени Комитета ве

теранов Отечественной вой
ны, от лица фронтовиков по
здравляю вас с самым доро
гим, светлым и святым для нас 
праздником -  Днем Победы! 
Не было бы его, не было бы у 
нас ни одного праздника. То, 
что замышлял бесноватый 
фюрер,-уничтожить Советс
кий Союз и его народы, - не 
сбылось. Ко Дню Победы мы 
шли 1418 дней. С олдаты , 
партизаны, подпольщики, уз
ники фашистских лагерей 
ждали этого дня. И дожда
лись: пришел победный май 
1945 года!

Мы благодарим всех, кто 
сегодня собрался на наш ми
тинг, благодарим руководите
лей города, предприятий и 
организаций, всех горожан, 
которые сделали все для того, 
чтобы этот праздник для нас 
оставался незабы ваемы м . 
Они оказали нам огромную 
моральную и материальную 
помощ ь’ Большое спасибо 
вам, дорогиетоварищи! Спо
койно трудитесь на благо на
шей великой Родины, на бла
го старш его  поколен ия. 
Цените победителей как на
родное достояние России. И 
помните!

(Продолжение на 2 стр.)

Фотоколлаж Ю. ГУСЕВА.

•Актуально

Не б азар , 
но ры нок

Продолжением разговора с пред
принимателями, начатого в городской 
администрации 7 мая, можно назвать 
встречу главы муниципального образо
вания А. В. Рыженкова с работниками 
городских рынков, проведенную 13 мая 
в ГКЦ “Планета". Участие в ней приня
ли заместители главы и руководители 
служб и подразделений муниципали
тета, заместитель директора МУП "Ня- 
ганьпищеторг" А. А. Кузеванов.

Прежде всего, на встрече было за
читано обращение предпринимателей 
и членов городской общественной орга
низации предпринимателей Нягани, 
осуществляющих торговую деятель
ность на рынках города, к главе муни
ципального образования. Ряд претен
зий был предъявлен предприятию, 
эксплуатирующему рынки, - МУП “Ня- 
ганьпищеторг” (в том числе относитель
но того, что не реализовано ни одно из 
предложений по улучшению работы 
рынков, внесенных 21 июня прошлого 
года). Однако в ходе общения предпри
нимателей с А. В. Рыженковым и А. А. 
Кузевановым выяснилось, что часть 
предложений все-таки реализована, 
часть находится в работе. В частности, 
речь велась об организации качествен
ной уборки рыночных территорий, вы
полнении нормального освещения, 
проведении аттестации торговых мест, 
отведении отдельных участков под тор
говлю продовольственными товарами, 
арендной плате, осуществлении неза
конной торговли и так далее.

Нужно отметить, что по многим про
блемам единого мнения не было и в 
самой среде предпринимателей. По
этому перед городской администраци
ей стоит нелегкая задача: принять та
кие решения, которые бы учитывали 
интересы всех представителей малого 
и среднего бизнеса.

Большую обеспокоенность пришед
шие на встречу с мэром предпринима
тели высказали по поводу строитель
ства в Первом микрорайоне торгового 
центра и ликвидации здесь рынка. Гла
ва муниципального образования по 
этому поводу дал такие разъяснения: 
строительство нового торгового объек
та (в котором, кстати, на определенных 
условиях смогут принять участие пред
приниматели) -  дело перспективы В 
ближайшие год-два рынок Первого 
микрорайона будет работать, а в перс
пективе, при его ликвидации, каждому 
предпринимателю будет предложено 
несколько вариантов продолжения 
торговой деятельности на других тер
риториях города. Однако А. В. Рыжен
ков отметил: в любом случае тех база
ров, которые на сегодня существуют в 
Первом и Восточном микрорайонах, не 
будет После соответствующих мероп
риятий по наведению порядка появят
ся рынки, на которых люди будут вести 
свою торговую деятельность цивилизо
ванно, с соблюдением всех существую
щих норм и правил.

А. ЛУЧКИН.


